

## SUMMARY

# ANALISIS PENGARUH QUICK RATIO, RECEIVABLE TURNOVER RATIO, RETURN ON ASSET DAN DEBT TO EQUITY RATIO TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA DAN NILAI PERUSAHAAN PADA PERUSAHAAN SEKTOR INDUSTRI DASAR DAN KIMIA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2012-2014

Created by RISMAWATI

**Subject** : ASET, LABA, NILAI

**Subject Alt** : ASSET, PROFITS, VALUE

**Keyword** : quick ratio;receivable turnover ratio;return on asset dan debt to equity ratio;perataan laba;nilai perusahaan

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh Quick Ratio, Receivable Turnover Ratio, Return on Asset dan Debt to Equity Ratio terhadap praktek perataan laba dan nilai perusahaan pada perusahaan industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia.

Desain penelitian ini menggunakan kausalitas dimana sumber data adalah data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini berjumlah 58 perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2012- 2014. Teknik penggunaan sampel menggunakan sampel jenuh. Alat analisis yang digunakan Two-Stage Least Square yaitu regresi binary logistic, regresi linear berganda dan regresi linear sederhana serta menggunakan analisis jalur.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan Quick Ratio, Receivable Turnover Ratio, Return on Asset dan Debt to Equity Ratio berpengaruh positif terhadap praktek perataan laba dan Nilai perusahaan yang diukur dari Tobins'Q. Secara parsial Receivable Turnover berpengaruh positif terhadap praktek perataan laba, Quick Ratio dan Debt to Equity Ratio tidak berpengaruh terhadap tindakan perataan laba. Secara parsial Debt to Equity Ratio berpengaruh positif terhadap nilai perusahaan, secara parsial Quick Ratio dan Receivable Turnover Ratio tidak berpengaruh terhadap nilai perusahaan. Secara parsial Return on Asset berpengaruh signifikan terhadap perataan laba dan nilai perusahaan, akan tetapi Return on Asset memiliki kontribusi koefisien regresi negative sehingga berpengaruh negatif terhadap perataan laba dan nilai perusahaan.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa variabel yang signifikan terhadap praktek perataan laba dan nilai perusahaan adalah return on asset dan terjadinya hutang pada penelitian ini di tunjukkan pada debt to equity ratio. Sehingga perataan laba dilakukan perusahaan untuk mencapai target laba yang dipersyaratkan.

**Date Create** : 26/05/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201212187

**Collection** : 201212187

**Call Number** : 12-2016-S003

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting  
**Relation Collection** Fakultas Ekonomi  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor